

附属札幌中学校「学校だより」

藤 房

北海道教育大学
附属札幌中学校

令和2年7月1日発行

No.3

学校が再開しました

4月14日から続いていた新型コロナウイルス感染症拡大に関わる臨時休業が終わり、6月1日から分散登校が始まりました。本来の半分18人しかいない教室は寂しくもありましたが、久しぶりの登校、級友との再会を喜ぶ生徒達の姿が見られました。初めはぎこちなかった少人数学級にもすぐに慣れて、登校していない仲間にメッセージを残すなど、置かれた状況の中、自分にできることを考えて活動していたようです。

6月15日からは、全員で登校することができました。クラスの全員がそろい、本来の活気が戻り、久しぶりの6時間だったにも関わらず、下校まで多くの生徒が元気いっぱいに過ごしていました。これまで当たり前のようにあった学校生活が実はありがたい(有り難い)ものであったのかを実感していたのではないのでしょうか。

このように、学校を無事に再開することはできましたが、新型コロナウイルス感染症拡大の危険がなくなったわけではありません。北海道が示す「新北海道スタイル」や文部科学省が示す「学校の新しい生活様式」を励行しながら、状況に応じた最大限の教育活動を実施して参ります。ご家庭におかれましても、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



【分散登校初日の教室】

生徒会活動も再開しました

新年度がスタートしてから活動時間を確保できなかった生徒会活動も再開しています。役員会・議長団の皆さんは、休業中からオンラインで連絡を取り合い、自分達に何ができるかを検討していました。学校再開後も、制限のなる中でできることを精一杯頑張っています。

先日は、例年体育館で全校生徒が集まって行われる入会式・承認式が、今年度はテレビ放送を活用し、教室で実施されました。ここでは、生徒会長の郡司さやかさんのお話を紹介いたします。

1年生が入学式を終えて早2か月。コロナ禍によって長期の休校となってしまう、学校や学級に慣れた…とは言えないかもしれません。でも私たち2・3年生を含めた誰もが、「やっぱり学校って楽しい」「みんなと勉強するっていいな」「友達と話せて嬉しい」など、当たり前のことに感謝をしているのではないかと思います。

延期や中止となってしまった行事もありましたが、私は、今こうして、1年生の皆さんを迎え入れる準備が整ったことを本当に嬉しく思っています。

さて、皆さんがこれから学校生活を送るこの附属札幌中学校は、素晴らしい伝統のある学校です。自分たちで協力、団結してつくる藤華祭は特に忘れ難いものになることでしょう。中学校生活では、こうした行事とともに、役員会・議長団を中心に、毎日の生活や学習にも力を入れようと様々な活動を行なっています。それらの

活動はすべて、附属中に在籍している生徒一人一人によって行われます。これが委員会・専門局会の活動です。誰一人欠けることなく全員が委員会・専門局会に所属し、それぞれが活動を行います。

ここで大切なのが「つながり」です。各委員会・専門局会が一つの目標に向かって一丸となって頑張る、誰かが失敗や悔しい思いをしたときに手を差し伸べる、頑張っている誰かを応援するなど、友達や先輩と共に支え合いながら、よりよい学校づくりを行いましょ。学校生活で悩んだり困ったりしたときは、2・3年生が全力でサポートします。きっと、1年生の皆さんの力になれると思いますので、どんどん話しかけてください。

学級・学年の「つながり」、学年を超えた「つながり」を大切にして、笑顔で励まし合い、協力し合いながら、これまで以上に素晴らしい附属札幌中学校をつくりましょ。

■「附属札幌中学校における教育活動のガイドライン」に基づいた教育活動の様子

授業

前を向いての授業が基本になります。交流が必要な場合も、机をつけて向かい合うことはせず行っています。また、学習センターでビニールシートを使用して飛沫を防ぐなど、各教科の状況に合わせて工夫しながら授業を進めています。



【教室での授業】



【学習センター】



【体育館】



【グラウンド】

昼休み

グラウンド、体育館、図書館を開放しています。接触を避けるためゲームはできませんが、生徒達は体を思いっきり動かしています。

部活動

6月20日(土)から始まりました。それぞれの競技に応じてできることを工夫して行っています。3年生にとっては残り少ない活動となりましたが、最上級生として責任感をもって取り組んでいました。

生徒総会

全校生徒が集まって体育館で実施することはできません。学級審議の結果について紙面で回答したり、学級代表と各委員長・専門局長が集まる生徒委員会で決定したりと、工夫しながら進めています。



【議長・書記との事前打合せ】



【学級審議】

今後も新型コロナウイルス感染症の拡大状況を見極めながら、最大限の教育活動を実施して参ります。活動のガイドラインについてもその都度更新していく予定ですので、本校ホームページでご確認いただければ幸いです。[\(http://www.hue-fsj.ed.jp/\)](http://www.hue-fsj.ed.jp/)

7月の行事予定

日(曜日)	行事等の予定	下校バス時刻(予定)
1(水)	教育相談(1年)【研究日】	16:20
2(木)		16:20
3(金)	QU 検査(帰り学活延長・簡易清掃)	16:30
4(土)	※部活動可	
5(日)	※部活動可	
6(月)	昼)生徒委員会 【職員会議】	16:20
7(火)	昼)生徒委員会(予備日)	16:20
8(水)	【研究日】	16:20
9(木)	放)選挙管理委員会	16:20
10(金)		16:20
11(土)	※部活動可	
12(日)	※部活動可	
13(月)		16:20
14(火)		16:20
15(水)	【研究日】	16:20
16(木)		16:20
17(金)		16:20
18(土)	※部活動可	
19(日)	※部活動可	
20(月)		16:20
21(火)	学級写真撮影 委員会・専門局会	16:20
22(水)		16:20
23(木)	海の日	
24(金)	スポーツの日	
25(土)	※部活動可	
26(日)	※部活動可	
27(月)		16:20
28(火)		16:20
29(水)	【研究日】	16:20
30(木)		16:20
31(金)		16:20

※6日(月)から放課後活動を再開します。一部生徒が委員会等で16:20以降に下校する日もございますので、お迎えの時間につきましては、お子様とご確認ください。